

### **1. Todos los sindicatos abandonan la Mesa de Educación de Andalucía**

*Malestar entre los sindicatos educativos andaluces. Tanto que todos ellos se han levantado de la Mesa Sectorial en la que tienen representación y donde negocian con la Junta.*

[Más información](#)

### **2. A la Junta se le atraganta el debate de Educación: sólo se estabilizará a uno de cada diez interinos**

*Patricia del Pozo presume de su relación con los sindicatos el mismo día en el que han anunciado que se levantan de la mesa sectorial por los “desprecios” de la consejera*

[Más información](#)

### **3. Educación anuncia casi 6.500 plazas este año para docentes de Secundaria**

*La consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, Patricia del Pozo, ha señalado este miércoles durante una comparecencia en el Pleno del Parlamento de Andalucía que las 6.494 plazas que se convocarán en este 2023 de las plazas de reposición "es la mayor convocatoria de los últimos 14 años", quien ha sumado las plazas de estabilización y las más de 12.000 ya resueltas, para apuntar que "la conclusión es que entre 2019 y 2024 se han convocado casi 25.400 plazas".*

[Más información](#)